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As matérias publicadas no Diário Oficial da Assembleia Legislativa
deverão ser entregues à Gerência de Documentação Geral através
de meio magnético, em formato .doc, com cópia do documento, de
segunda a sexta-feira até às 15:30h

É de responsabilidade de cada setor, gerência, secretaria e dos ór-
gãos da Fundação Rio Branco de Educação, Rádio e Televisão as
correções ou revisões das matérias por eles produzidas, bem como,
o envio de documentos em tempo hábil para publicação.M
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R E S O L U Ç Ã O Nº 276/2011
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade
com a Resolução 11/92.

RESOLVE
AUTORIZAR o deslocamento  do servidor MÁRIO

JUCIVALDO CUNHA DE ALMEIDA, AP-8, para o município de
Rorainópolis, no período de 06.05 a 08.05.2011, aonde o mesmo
tratará de assuntos de interesse desta Casa Legislativa, com ônus para
este Poder.

Palácio Antônio Martins, 05 de maio de 2011
Deputada FRANCISCA AURELINA DE MEDEIROS LIMA

Presidente em Exercício
Deputado REMÍDIO MONAI MONTESSI

2º Secretário
Deputado MARCELO MOTA DE MACEDO

3º Secretário

Gabinete da 3ª Vice Presidência da ALE
INDICAÇÃO Nº 031/2011
O Deputado que a esta subscreve, com amparo no Artigo202, do
Regimento Interno deste Poder Legislativo, requer o encaminhamento
ao Exmo. Sr. Governador do Estado de Roraima, a seguinte indicação:
 A RECUPERAÇÃO TOTAL DA ESTRADA DA VICINAL ,
CONHECIDA COMO ESTRADA TRONCO DO PA TABOCA,
MUNICÍPIO DE BONFIM, EM TODA A SUA EXTENSÃO,
TOTALIZANDO 16 QUILÕMETROS O QUE IRÁ BENEFICIAR
CERCA DE 215  FAMÍLIAS DE PRODUTORES RURAIS.
JUSTIFICATIVA
OS PRODUTORES RURAIS DO PROJETO  DE ASSENTAMENTO
TABOCA, no Município de Bonfim, tem  acumulado prejuízos
incalculáveis  nos últimos anos, considerando-se a precariedade da
malha viária  que deveria bem atender aquele  pólo produtor.
 No sentido de tentar sensibilizar o Senhor Governador de Roraima,
para mandar recuperar essa estrada tronco do Projeto de Assentamento
TABOCA, com a urgência que o caso requer, uma vez que a época das
chuvas está às portas.

 Sala das sessões, 04 maio de 2011.
FRANCISCO ASSIS DA SILVEIRA

DEP. ESTADUAL E 3ª Vice Pres. da ALE/RR

ATA DA SEGUNDA MILÉSIMA DÉCIMA SEGUNDA SESSÃO
ORDINÁRIA DO QUADRAGÉSIMO PRIMEIRO PERÍODO
LEGISLATIVO DA SEXTA LEGISLATURA DA ASSEMBLEIA
LEGISLATIVA DO ESTADO DE RORAIMA.
Às nove horas do dia quatro de maio de dois mil e onze, no Plenário
desta Casa Legislativa, deu-se a segunda milésima décima segunda
Sessão Ordinária do quadragésimo primeiro Período Legislativo da
sexta Legislatura da Assembleia Legislativa do Estado de Roraima.
Havendo quorum regimental, a Senhora Presidente em exercício,
Deputada Aurelina Medeiros, declarou aberta a Sessão, convidando
o Senhor Deputado Célio Wanderley para atuar como Primeiro
Secretário ad hoc. Prosseguindo, solicitou ao Senhor Segundo
Secretário, Deputado Chicão da Silveira, proceder à leitura da Ata
da Sessão anterior, que foi lida e aprovada na íntegra. Em seguida,
solicitou ao Senhor Primeiro Secretário ad hoc proceder à leitura do
Expediente. RECEBIDO DOS DEPUTADOS: Requerimento nº 024/
11, de 03/05/11, de vários deputados, requerendo a convocação do
Secretário de Estado de Agricultura, Doutor Rodolfo Pereira, para
prestar esclarecimentos junto à Comissão de Agricultura, Pecuária e
Política Rural sobre a aplicação do PRÓ-CUSTEIO, em data a ser
fixada. Requerimento nº 025/11, de 03/05/11, de vários deputados,
requerendo convidar o Gerente-Geral do Banco da Amazônia, Agência
Boa Vista, Senhor Roberto Araújo Silva, para prestar esclarecimentos
junto à Comissão de Agricultura, Pecuária e Política Rural sobre a
aplicação dos recursos de investimentos destinados ao Estado de
Roraima, para o ano de 2010, bem como, as previsões de aplicação
para o ano de 2011, em data a ser fixada.  Indicação s/nº, de autoria do
Deputado Brito Bezerra, ao Governador do Estado, solicitando a
recuperação das estradas de acesso à Vila Taboca (RR-207), à Vicinal
do Jacamizinho, incluindo uma ponte e 02 bueiros, bem como, da
estrada de acesso à maloca da Malacacheta (342 PPA), no Município
do Cantá (BR-432). Projeto de Lei s/nº, de 04/05/11, do Deputado
Rodrigo Jucá, autorizando o Poder Executivo a criar a Escola Pública,
como órgão executivo, da estrutura administrativa do Departamento
Estadual de Trânsito do Estado de Roraima, alterando a Lei nº 338, de
28/06/2002, e dá outras providências correlatas. EXTERNO: Ofício
Circular Externo/MDS/SNAS/DEFNAS/CGEOF/nº 40/2011, de 30/03/
11, do Ministério do Desenvolvimento Social e Combate à Fome,
comunicando a transferência de recursos destinados à manutenção dos
Serviços de Ação Continuada. Carta da Assembleia Legislativa de São
Paulo, informando sobre o enfrentamento ao crack e outras drogas –
resultado do Seminário realizado, em conjunto com a Confederação
Nacional dos Municípios, naquela Casa Legislativa. GRANDE
EXPEDIENTE: O Senhor Deputado Coronel Chagas informou ter
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protocolado nesta Casa um Projeto de Emenda Constitucional ao
artigo 174 da Constituição Estadual, visando proteger o direito do
consumidor, que, em sua opinião está em desvantagem, comparado ao
poderio do empreendedor. Finalizou destacando que a iniciativa partiu
após ter observado, nos meios de comunicação, uma série de
reclamações de consumidores que adquirem bens ou serviços e não são
atendidos, conforme contrato, ou recebem o produto com defeito e
estão tendo grandes dificuldades para sanar seus problemas. Em seguida,
a Senhora Presidente em exercício, Deputada Aurelina Medeiros,
passou às mãos dos Senhores Deputados o Relatório preliminar do
Primeiro Simpósio sobre Saúde, para análise e alterações que se fizerem
necessárias, estipulando o dia dez de maio para a devolução do
documento, com vistas à consolidação do Relatório final.
Prosseguindo, deu conhecimento da realização do Primeiro Encontro
de Contabilistas, Controladores e Gestores de Recursos Públicos do
Estado de Roraima, a partir das dezenove horas, no Plenário da ALE.
ORDEM DO DIA: Não houve. EXPLICAÇÕES PESSOAIS: O
Senhor Deputado Erci de Moraes reiterou aos membros das três
Comissões de Estudo de Emancipação o convite para uma reunião, às
quinze horas. O Senhor Deputado Coronel Chagas agradeceu a
todos os Parlamentares pelo apoio à PEC, de sua autoria, que pretende
modificar o artigo 174 da Constituição Estadual, ressaltando a
necessidade de se dotar a Comissão de Defesa do Consumidor dos
mecanismos necessários para a efetiva fiscalização e cobrança da
garantia dos direitos instituídos no Código de Defesa do Consumidor.
O Senhor Deputado Soldado Sampaio lembrou aos membros da
Comissão de Defesa do Consumidor e demais Deputados que, conforme
deliberado na última reunião da Comissão, será realizada, às quinze
horas, no Plenarinho, uma Audiência Pública sobre o aumento do
combustível, destacando que foram convidados representantes do
Sindicato de Transporte de Combustível, do Sindicato dos Taxistas, da
sociedade civil organizada e do Ministério Público. O Senhor Deputado
Rodrigo Jucá convocou os membros da Comissão de Constituição,
Justiça e Redação Final para uma reunião, ao término da Sessão. Em
seguida, deu conhecimento de um Requerimento, de sua autoria,
convidando o Gerente da ANATEL de Roraima para prestar
esclarecimentos sobre os trabalhos de fiscalização que vem realizando,
uma vez que, segundo o Senhor Parlamentar, tanto a OI quanto a
ANATEL devem prestar esclarecimentos. Após, informou que, a partir
do mês de agosto, o Brasil muda a sua legislação, passando a ser um
país de céu aberto, ou seja, quem quiser voar para qualquer lugar do
País não precisará ter autorização da ANAC para slot em aeroporto,
apenas terá que seguir a legislação. Na opinião do Senhor Deputado,
essa iniciativa aumentará a concorrência, propiciando às empresas
internacionais fazerem rotas regionais dentro do Brasil. Prosseguindo,
informou que o Senado Federal encerrou as atividades da Comissão de
Reforma política e que já recebeu o Relatório e tem os pontos avaliados
e de sugestão. Finalizou sugerindo que a Comissão Especial da
Assembleia Legislativa que trata dessa questão apresente as solicitações
através da UNALE, uma vez que fica mais fácil a aprovação. O Senhor
Deputado Joaquim Ruiz deu conhecimento de que, juntamente com
o Senhor Deputado Flamarion Portela, fez um pedido por escrito à
Mesa Diretora, solicitando que o representante da Oi em Roraima
venha à Assembleia Legislativa prestar esclarecimentos a respeito da
quantidade de pontos de banda larga em Roraima. Segundo o Senhor
Parlamentar, apesar de a empresa ter feito empréstimo subsidiado
pelo Governo, não tem sido notada nenhuma melhoria nos serviços
prestados, tanto em Boa Vista como no interior do Estado. Em seguida,
sugeriu que o Ministério Público, que já entrou com uma ação com
relação à prestação desses serviços, também esteja presente junto
com o representante da Oi. Após, manifestou sua insatisfação com
relação ao oligopólio das duas empresas de transporte aéreo que prestam
serviços no Estado, pois, segundo o Senhor Parlamentar, ocorrem
várias promoções em nível nacional que não atendem o Estado de
Roraima, por falta de competitividade, citando, como exemplo, o
valor da tarifa do trecho São Paulo/Porto Alegre, que, mesmo ficando
a uma distância maior do que o trecho Boa Vista/Manaus, é de apenas
cem reais. Prosseguindo, fez um apelo à Comissão de Defesa do
Consumidor para que abra um canal de negociação com outras empresas,
como a Trip e a Azul. Finalizou sugerindo a criação de uma Comissão
Especial Externa para acompanhar, no Congresso Nacional e na
Câmara dos Deputados, a votação de matérias de interesse do Estado,
como a PEC dos Municípios, a Emenda vinte e nove, o Código Florestal
e a Reforma Política. O Senhor Deputado Flamarion Portela usou
do expediente para ratificar a cobrança feita pelo Senhor Deputado

Remídio Monai, na Sessão anterior, sobre a vinda de autoridades à
Assembleia Legislativa, ressaltando que, de acordo com o Secretário
Legislativo, os Requerimentos já se encontram com a Presidência,
para que seja feito o agendamento. Após, solicitou os nomes dos
Secretários convidados e o calendário de visita. Finalizou ressaltando
a relevância da presença de um representante da Oi nesta Casa, para
dirimir dúvidas sobre a banda larga, que deveria atender
prioritariamente o Estado de Roraima, o que não ocorreu. O Senhor
Deputado Brito Bezerra informou ter recebido o representante da
Oi no Estado, de quem cobrou providências com relação à falta de
qualidade nos serviços prestados no interior do Estado, mais
especificamente nos Municípios de Caroebe, São Luiz e São João da
Baliza, o qual informou que seria investido um valor significativo para
sanar o problema. Finalizou ressaltando a necessidade de uma prestação
de serviço de qualidade por parte da Oi no que tange à banda larga, que,
em sua opinião, deixa muito a desejar. O Senhor Deputado Remídio
Monai sugeriu que sejam marcadas as homenagens já aprovadas na
Assembleia Legislativa, dentre elas, ao Senador Romero Jucá e ao
Deputado Federal Luciano Castro, ressaltando que se poderia
aproveitar a presença dos homenageados para fazerem uma explanação
sobre a reforma política, uma vez que há vários temas de interesse da
sociedade. A Senhora Presidente em exercício, em resposta às
solicitações dos Senhores Deputados Joaquim Ruiz e Flamarion
Portela, informou que as datas de aprovação dos Requerimentos são,
respectivamente: três de maio, Audiência Pública com os produtores
rurais retirados da área indígena Raposa/Serra do Sol; quinze de março,
com o representante da empresa Oi Telemar; dezesseis de março, com
o Presidente do ITERAIMA e o Superintendente do INCRA; vinte e
três de março, com o Deputado Federal Aldo Rabelo, Relator do
Substitutivo do Código Florestal. Prosseguindo, informou que há ainda
dos dois Requerimentos apresentados no mês de maio, que serão
incluídos na Ordem do Dia da próxima Sessão, convidando o Gerente
do Banco da Amazônia, Senhor Roberto Araújo, e o Secretário de
Agricultura, Doutor Rodolfo Pereira. Em seguida, deu conhecimento
de que o Senhor Presidente participou de reunião de Presidentes das
Assembleias Legislativas em Brasília, que tratou da reforma política,
ressaltando que as informações devem ser repassadas, em breve, para
os Senhores Deputados. E, não havendo mais nada a tratar, a Senhora
Presidente em exercício encerrou a Sessão, convocando outra para o
dia 5, à hora regimental. Estiveram presentes os Senhores Deputados:
Ângela Águida Portella, Aurelina Medeiros, Brito Bezerra,
Célio Wanderley, Chicão da Silveira, Coronel Chagas, Dhiego
Coelho, Erci de Moraes, Flamarion Portela, Gabriel Picanço,
Jean Frank, Joaquim Ruiz, Marcelo Cabral, Marcelo Natanael,
Mecias de Jesus, Remídio Monai, Rodrigo Jucá, Sargento
Damosiel e Soldado Sampaio.

Aprovada em  05/05/2011.

ATA DA 2002ª SESSÃO, EM 07 DE ABRIL.
41º PERÍODO LEGISLATIVO DA 6ª LEGISLATURA.

= ORDINÁRIA =
PRESIDÊNCIA DO SENHOR DEPUTADO CHICO GUERRA.

Às nove horas do dia sete de abril de dois mil e onze, no
Plenário desta Casa Legislativa, deu-se a segunda milésima segunda
Sessão Ordinária do quadragésimo primeiro período legislativo da sexta
legislatura da Assembleia Legislativa do Estado de Roraima.

O Senhor Presidente (Coronel Chagas) – Havendo quorum
regimental, sob a proteção de Deus e em nome do povo roraimense,
declaro aberta a presente Sessão.

Solicito ao Senhor Segundo Secretário que proceda à leitura da
Ata da Sessão anterior.

O Senhor Segundo Secretário (Chicão da Silveira) - Lida a
Ata.

O Senhor Presidente (Coronel Chagas) – Coloco em
discussão a Ata da Sessão anterior.

Não havendo quem queira discuti-la, passamos para a votação.
A votação será simbólica. Os Deputados que forem favoráveis
permaneçam como estão.

Dou por aprovada a Ata da Sessão anterior.
Solicito ao Senhor Primeiro Secretário que proceda à leitura

do Expediente.
O Senhor Primeiro Secretário (Erci de Moraes) – procedo à

leitura do Expediente.
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RECEBIDO DOS DEPUTADOS:
Moção de Apoio ao Senador Romero Jucá, de autoria de

vários Deputados. Moção de Apoio à professora Antônia Vieira dos
Santos – Tônica, de autoria de vários Deputados.

Projeto de Lei s/nº, de 05/04/2011, de autoria da Deputada
Ângela Águida Portella, criando a Semana Estadual da criança e do
Adolescente no Estado de Roraima.

Projeto de Lei s/nº de 06/04/2011, que de autoria da Deputada
Ângela Águida Portella, informando que fica instituído o Programa
Estadual de Educação Ambiental, com o objetivo de promover ações
que visem à formação da consciência ecológica dos estudantes da rede
pública estadual.

EXTERNOS:
Ofício nº 075/11 – GAB/PGJ, de 05/04/11, da Procuradoria

Geral da Justiça, encaminhando o Projeto de Lei que dispõe sobre a
criação da Ouvidoria do Ministério Público do Estado de Roraima,
prevista no parágrafo 5º do Artigo 130-A, da Constituição da República,
e dá providências correlatas.

Era o que constava do expediente, Senhor Presidente.
O Senhor Presidente (Coronel Chagas) – Solicito ao Senhor

Primeiro Secretário que proceda à chamada dos oradores inscritos
para o grande expediente.

O Senhor Primeiro Secretário (Erci de Moraes) – procedo à
chamada.

O Senhor Deputado Soldado Sampaio – Senhor Presidente,
Senhoras e Senhores Deputados, platéia presente. Quero aproveitar
para parabenizar nosso amigo de Parlamento, Dhiego Coelho, pela
passagem de seu aniversário. Quero também parabenizar a imprensa
que é um setor importante na democracia do nosso País.

Trago para discussão na manhã de hoje um assunto muito
sério, não sei se Sou o Deputado mais adequado para trazer essa discussão
por ser de origem humilde e filho de agricultor. Vi, por volta de meus
dez anos, a polícia na minha casa tentando prender meu pai por ser
líder sindical naquela época, em 1981, e por liderar uma invasão de
terras não produtivas. Isso foi há trinta anos atrás. Vi, por muitas
vezes o meu pai fugir com medo de ser preso por orientar os
trabalhadores a ocuparem uma área de mais ou menos cinquenta hectares
não produtivas, de um fazendeiro da região. Terras que estão há mais
de 30 anos sendo utilizadas pelos mesmos trabalhadores ou pelos
filhos daqueles que já faleceram e, que hoje são uma grande fonte de
renda para aquela comunidade. Talvez, eu me sinta um pouco impedido
de falar mais à vontade dessa questão. Quero tratar aqui, Deputado
Erci, da questão das invasões de terras no nosso Estado. Ao Fazer um
levantamento, constatei que dos 52 bairros de nossa cidade, 36 são
oriundos de invasões, pois, na cidade de Boa Vista criou-se uma indústria
de invasão. Recentemente, houve uma invasão no Conjunto Cidadão
e recebi um telefonema de uma pessoa pedindo quatrocentos reais
para comprar dois lotes que tinham sido invadidos, ou seja, as pessoas
tinham invadido e já estavam vendendo um lote por trezentos reais,
porque era de esquina e outro por cem. Eu comecei a fazer uma
investigação para saber o que representa isso. Fui numa reunião do
Conselho das Cidades do Município e lá constatei várias situações de
irregularidades cometidas por pessoas que se dizem líderes de
trabalhadores sem teto, mas que se aproveitam disso para ganhar
dinheiro e tirar proveito político em detrimento dessas pessoas que
realmente precisam de habitação. Constatamos que existe um déficit
muito grande de habitação em nosso Estado, em torno de 26 mil
pessoas precisam de casa. Existem vários programas de Governo
atendendo essas pessoas e o que é surpreendente é que as pessoas
beneficiadas já venderam sua casa e estão, hoje, na fila novamente
para ganhar outra em uma nova invasão. Eu fiz um trabalho minucioso
e constatei documentos de pessoas que tem casa própria, supermercado
e até alugam de apartamentos no fundo do quintal, que estão liderando
movimentos de invasão e que dizem, claramente, que estão a frente
das invasões porque pretendem ser vereadores daqui a dois anos. Estou
aqui com documentos de um trabalho de investigação nesse sentido.
Existem até autoridades do nosso Estado por trás disso, antecipando o
pleito de 2012. Então, isso é preocupante, pois, recentemente, o
ITERAIMA cancelou a titulação de terras próximas a cidade, as quais
estavam por trás de uma área que seria loteada em cinco mil lotes com
toda certeza, na próxima campanha política.

Então, precisamos cobrar das autoridades, cobrarem do
Executivo Municipal e Estadual políticas sérias de fiscalização dessas
falsas lideranças que se aproveitam da necessidade das pessoas carentes
que necessitam de habitação, visando tirar proveito político e

financeiro. Eu conheço várias entidades sérias que coordenam várias
famílias que precisam de casa. Temos os cadastros dessas pessoas.
Mas, por outro lado, temos o nome de falsos líderes tirando proveito
disso. Irei encaminhar um documento ao Ministério Público pedindo
a apuração dessas falsas lideranças para saber quais os interesses que
estão por trás, solicitando do Executivo Municipal e Estadual
providências no sentido de fazer um recenseamento dessas pessoas
que foram beneficiadas com os programas do Governo, para que haja
um cruzamento de informações e para que tenhamos a possibilidade de
não atender a mesma família por duas vezes.

Recentemente, estive na Eletronorte e confirmamos que mais
de três mil ligações clandestinas são feitas por mês, chegando a mais
de vinte mil por ano, provenientes dessas pseudas invasões e que, mais
de 60% dessas pessoas que estão invadindo, já têm casa e estão lá para
depois negociar essas áreas. Então, isso é preocupante. Cobrarei do
Ministério Público as devidas providências. É preciso, nessa CPI das
Terras que irá ser criada, incluirmos as áreas urbanas, porque estamos
passando por um momento único na nossa história que é a titulação de
nossas terras. E, se não fizermos de maneira responsável, estaremos
condenando nosso Estado a um futuro triste, pois, não sabemos quem
está se apropriando de nossas terras, tanto as rurais como as urbanas.

Aparte concedido a Senhora Deputada Aurelina Medeiros
– Obrigada, Deputado Sampaio, eu já tinha conhecimento do seu
trabalho, pois já havíamos conversado esses dias sobre o resultado e a
sua preocupação com relação a isso. Eu queria dizer que na vida pública
como política, eu nunca consegui, nas minhas campanhas, reunir
pessoas em áreas de invasão, porque eu sempre tive um posicionamento
muito contrário em relação a isso. Não consigo entender o Estado ou
a União com a idéia de conceber invasões no meio rural enquanto
temos disponibilidade de terras. Eu já consegui intervir com os grupos
dos movimentos dos sem terra aqui de Roraima oferecendo às pessoas
desses projetos de assentamento, vagas para quem quisesse trabalhar e
descobri que as pessoas que estavam ali só conheciam foice e machado
de nome, nunca foram produtores rurais na vida. Da mesma forma,
nas invasões urbanas, o grande problema que vamos ter é porque a
regularização das terras, Deputado Sampaio, a maior parte da
legalização e a documentação das mesmas são da Prefeitura Municipal,
o Estado regulariza apenas aquelas áreas que ele adquiriu com recursos
próprios e a Prefeitura, na grande maioria dos bairros novos não tem
o cadastro dos moradores o que impede um cruzamento das informações
de quem é beneficiado por programas, com quem tem lote na Prefeitura.
Lembro-me há poucos dias, quando houve aquela invasão próxima ao
Sacolejo, a coisa mais interessante de se ver era os amigos taxistas,
pois, em cada barraquinha daquela, tinha um taxista. Então, as invasões
em Roraima não são por necessidade, e sim, por interesses financeiros
ou políticos, sempre há por trás, uma figura que quer ganhar alguma
coisa. Os atores desse processo de invasão sempre são os mesmos e a
prova disso é que as pessoas assentadas ganham os seus lotes, como é
o caso do São Bento, e com poucos dias que ganharam suas casas, já
estão vendendo. E, quem está vendendo é porque tem outra casa para
morar. Então, eu queria dizer que nós, políticos, nunca devemos ter
medo ou nos esconder atrás de movimentos desse tipo, devemos apoiar
movimentos legítimos buscando no Governo ou na Prefeitura meios
de dar a quem precisa seu lote ou sua casa para morar, mas nunca
devemos apoiar movimentos dos quais nós não sabemos a origem.
Muito obrigado.

Aparte concedido ao Senhor Deputado Chicão –  Quero
parabenizá-lo pela sua iniciativa, devido a grande importância do
tema que trás para esta Casa. Esse Poder tem que se dedicar mais e
fazer um chamamento para essas discussões. Nós temos que ter políticas
públicas sociais de moradia popular, dar casa para quem não tem fazer
uma reforma agrária com responsabilidade social. Hoje, em Roraima,
existe a indústria da invasão com picaretas profissionais para enganar
as pessoas mais necessitadas e tirar vantagens dos mais humildes.
Temos que ter segurança jurídica para o patrimônio do Estado, nós
não podemos admitir que essas invasões continuem porque são
onerosas para Roraima. Muita gente precisa de moradia, mas a maioria
já foi proprietário de uma, duas, três casas e as invasões vão criando
uma expansão na cidade, o que implica em precisar abrir ruas, investir
em saneamento, energia e tantas outras coisas que não haveria
necessidade de se fazer senão houvesse essa indústria da invasão.
Parabenizo Vossa Excelência, pois o considero competente por trazer
esse assunto para discussão, visto que precisamos aprofundar mais
esse debate. Parabéns a Vossa Excelência.

O Senhor Deputado Soldado Sampaio continua. – Obrigado
Deputado Chicão pela contribuição. Senhor Presidente, só para
concluir, quero reafirmar que apoio os movimentos legítimos que
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representam a real necessidade do nosso povo. Tenho um exemplo
desse movimento, na minha família, dos meus pais, 30 anos atrás
ocuparam terras do Maranhão e sequer têm um documento oficial
Agora, nos reunimos mensalmente para definir as regras de como
manter as terras, e fazê-lo produzir.

Então, dessa forma um movimento sério, de cunho social
pode atender a comunidade. Assim como existiu existem movimentos
sérios em Boa Vista. No nosso Estado há pessoas que realmente
precisam de habitação, que se reúnem através de uma entidade, vão à
Caixa Econômica, nos Governos Estadual e Municipal, buscar
habitação. Esse pessoal tem o meu apoio, conheço de nome a grande
maioria desses companheiros e estou aqui para apoiá-los. Agora, sei e
consegui identificar, como falou o Deputado Chicão, uma grande
quantidade de picaretas, aproveitadores, maus - caráteres, que estão
por trás dessas pessoas, tirando proveito financeiro, político. Estão
aqui os documentos, está aqui a questão política por trás, está aqui um
estudo das origens dos nossos bairros da cidade de Boa Vista. Então,
são fatos. Ao participar da reunião do Conselho Comunitário, sugeri
ao Conselho Estadual que definisse uma política de recenseamento
dessas pessoas que foram beneficiadas com o cruzamento de
informações. Estou fazendo a minha parte. Vou encaminhar ao
Ministério Público um pedido de abertura de inquérito para apurar se
essas pessoas, essas falsas lideranças, têm uma real intenção.

O Senhor Deputado Flamarion Portela – Senhor Presidente,
Senhoras e senhores Deputados. Hoje é o dia mundial da saúde e vou
tratar desse tema, mas, antes disso vou abrir um parêntese sobre uma
questão importante. Alguns dias atrás, eu e o Deputado Joaquim
Ruiz, fizemos um requerimento consignado pelos meus Pares, no
sentido de chamarmos aqui a OI e outras entidades envolvidas no
sistema de comunicação, para tratarmos da questão da Banda Larga
em Roraima. A questão da banda larga tem angustiado a todos e
paralelamente a Senadora Ângela Portela, tem, que também, feito
essa cobrança de forma veemente no Plenário do Senado, no sentido
de resolver essa questão. Não dá para imaginar que a OI que conseguiu
a fibra ótica da linha de transmissão de Guri até Boa Vista, pegou
empréstimo em um banco de fomento regional, que é o BASA, levou
essa fibra ótica até Manaus pelo fato do mercado ser bem maior e mais
promissor. Lá a banda larga está “bombando” como diz os jovens e
nós aqui, temos, praticamente, pouquíssimos pontos. Parece-me que
não chegamos a 4000 pontos. Tenho, na minha casa, há muito tempo,
pontos esperando a banda larga, e o pior, pago 70 reais de assinatura
e não usufrui dos serviços. Quer dizer, nós pagamos e não temos
serviço nenhum. Outra coisa que temos que acabar, e eu já falei isso
para Ângela, pois, há uma equipe dela analisando isso, é com essa
assinatura, pois, se você tem uma linha e não usa, e paga pela assinatura
básica 69 reais, isso é um assalto. Empresas existem para ganhar
dinheiro, nós concordamos com isso, mas ganhar dinheiro sem prestar
serviços não é correto.

Pois bem, a nossa banda larga é extremamente atrofiada,
usou-se a nossa estrutura de forma perversa e a levaram para Manaus,
e o dirigente da OI regional está se negando a aceitar o convite que nós
fizemos para ele vir até aqui.

Então, a Comissão de ciência e Tecnologia do Senado aprovou
um requerimento da Senadora Ângela, convocando os dirigentes
nacionais da OI, o Secretário Executivo do Ministério das
Comunicações, o Presidente da TELEBRAS, bem como o Presidente
da ANEEL, para discutirmos a questão da banda larga, claro que
regionalmente falando, mas focando essencialmente Roraima. Não dá
para ficarmos esperando a vontade da OI quando nós temos, aqui, uma
população de 451 mil habitantes esperando pela primeira internet
Banda Larga. A empresa é egoísta, é gananciosa. Há uma outra frente
que eu vou insistir, é que a gente comece a combater a morosidade.
Sentiríamos-nos satisfeitos se, ao terminarmos o nosso mandato,
com a ajuda do Congresso Nacional, implantar o sistema e eliminarmos
a cobrança de assinatura. Isso se constituiria em uma grande vitória
para o povo brasileiro.

Aparte concedido ao Senhor deputado Joaquim Ruiz – Vossa
Excelência frisou bem a falta de respeito que a OI tem com o povo de
Roraima. Esta é a Casa do Povo, foi feito o convite e pouca importância
à direção da Oi, sediada em Boa Vista, deu à Assembléia Legislativa,
isso dizer que pouca importância deu ao povo de Roraima. A OI usou
dinheiro público para fazer esse serviço, usou o patrimônio público da
Venezuela, como Vossa Excelência falou, e se preocupou simplesmente
com o mercado de Manaus porque lá havia competição, onde já instalou
41 mil pontos conforme a empresa. O que aconteceu é que todo
mundo foi enganado pela OI, que oferece um péssimo serviço, não só

na banda larga, como também, na telefonia celular. Ontem, era mais
fácil um mágico fazer uma ligação que eu consegui, por causa da
péssima qualidade dos serviços que a empresa oferece aqui em Roraima.

Então, Senhores, se criarmos uma CPI, que a criemos não só
para a área pública, mas, também, para a área privada, para empresas
como essa que só leva os nossos recursos para fora e não investem
aqui em benefício da nossa população. Muito obrigado.

O Senhor Deputado Flamarion Portela continua. – Obrigado.
Fico muito feliz com a sua colaboração, mas é exatamente isso que eu
já falei aqui, a palavra é egoísmo. A OI instalou 41 mil pontos de uma
só vez na cidade de Manaus, fiquei assustado, estava assistindo a TV
Senado e vi a Senadora Vanessa Grasiotini da tribuna do senado
agradecendo a OI pelos 41 mil pontos instalados. Isso é uma cretinice.
Portanto, espero que essa audiência em Brasília comece a dar uma
sacudida na OI e que o Ministério da Justiça, a ANEEL e a
TELETROBRÁS que, exija realmente, a empresa atenda a mercados
que não sejam tão numerosos como o de Boa Vista.

Também queria focar que, hoje é o dia mundial da saúde, que
foi implantado em 1948 e, que uma coisa essencial para o ser humano
é saúde. Qual é o maior papel do Estado? Evitar que o cidadão chegue
ao leito do hospital, evitar que o cidadão adoeça. Quando um pai de
família adoece, mesmo tendo um bom atendimento, deixa sua família
desprotegida sem alimento, sem segurança, necessitando até do amor,
da fraternidade entre a família.

Então, o papel do Estado é evitar que o cidadão adoeça. O
Brasil se preocupou tanto em só curar que poderiam chamar o Ministério
da Saúde de Ministério da doença, Secretarias Estaduais da doença,
visto que só se preocupam, efetivamente, em tratar a doença, não há
uma filosofia de evitar que o cidadão adoeça. E como vamos evitar
isso? Primeiro ponto, universalmente falando, desde os primórdios da
existência do ser humano, a maior e a primeira conquista que almejamos
é ter o alimento, sem o alimento você não tem energia, não leva uma
vida saudável. Então, ele é básico para as famílias. Hoje, aqui, nós
temos a ausência de pagamento do vale alimentação para 65 mil
famílias, podemos dizer que, em torno de 200 mil pessoas que seriam
beneficiadas com o vale, não estão sendo.

Temos outra questão grave. O restaurante popular que fornecia
em torno de 1500 refeições às pessoas, também não está funcionando.
Todos nós recebemos reclamações, telefonemas de diretores. Hoje, a
merenda das nossas crianças, um dia é biscoito com suco, outro dia
suco com biscoito, a merenda não está tendo o valor protéico que o
aluno deve receber. Está nos faltando à base alimentar, e sem isso,
com certeza não seremos uma população saudável. A lactante tem que
ter uma alimentação adequada, receber proteína, tomar leite para que
possa amamentar seu filho.

Outro ponto, importante é que a água tratada fundamental
para que a saúde da população seja mantida, bem como as campanhas
de vacinação são primordiais, pois, é a imunização das nossas crianças
que vão fazer com que elas sejam jovens sadios, saudáveis e fortes.
Além do esgoto sanitário, fundamental para termos uma saúde
permanente. Temos também a questão da higiene, pois, com hábitos
corriqueiros, um simples lavar de mãos, banhos, roupas limpas, a
higiene também contribui para que tenhamos uma boa saúde.

Portanto, hoje é o dia mundial da saúde e a nossa saúde aqui
está passando por problemas sérios. Deputado Mecias, ontem, Vossa
Excelência cobrou e, hoje, eu reitero na Tribuna da Assembleia que
queremos a nossa CPI da saúde para chegarmos à verdade ou às mentiras
das denúncias que existem. Ontem, ouvi o Procurador do Estado dizendo
que está comprovado o superfaturamento, os desvios de recursos
públicos federais. Ele disse também, que estão comprovadas as trocas
de medicamentos, uns pelos outros. Há várias comprovações, mas, só
como está em segredo de justiça, a comissão que existe aqui não tem
acesso aos dados e a Assembleia, através da CPI, pode quebrar o sigilo
bancário, pode se aprofundar e pode efetivamente dizer se o dinheiro
da saúde foi aplicado na área da saúde ou se foi desviado. É isso que faz
com que a gente apele mais uma vez para que a CPI seja instalada o
mais rápido possível, Senhor Presidente. Obrigado.

O Senhor Deputado Brito Bezerra – Senhor Presidente,
Senhoras e Senhores Deputados, imprensa. Quero cumprimentar o
meu amigo Erverton das Confecções Vitórias e Baby Kits e, em seu
nome, cumprimentar os demais empresários que estão presentes.

Senhor Presidente, faço o uso da palavra para cobrar da
Secretaria de Infraestrutura uma obra que foi contratada, através de
um consórcio empresarial entre as empresas Blocos Engenharia e
Pedra Pintada, para resolver problemas de alagamento em alguns
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pontos críticos em nosso município. Quero enfatizar que o ponto
mais crítico que existe hoje no município de Boa Vista encontra-se
entre a Avenida Bandeirante e a Ataíde Teive, onde estão instaladas
quase 40 empresas que geram diretamente mais de 300 colaboradores
e 18 residentes que, anualmente, são assolados com problemas de
alagamento com a chegada do inverno. Está aqui uma documentação
que passou pela Secretaria de Infraestrutura, informando que os
alagamentos causam prejuízos enormes àqueles empresários que todos
os anos pagam impostos e sofrem com os mesmos problemas. Peço à
Vossas Excelências que prestem atenção em alguns slides que vamos
mostrar agora.

Senhor Presidente, isso é um ônibus que está passando na
Avenida Bandeirantes. Vejam como fica a situação, a avenida toda
alagada, algumas empresas deixam de funcionar nessa época, sofrem
prejuízos por conta dos consumidores não terem acesso a essas
empresas, sofrem prejuízos porque a grande maioria das mercadorias
estraga por ficarem em contatos com a água contaminada, os lucros
cessam por conta das empresas ficarem fechadas por dias, às vezes,
até por semanas.

Olhem essa imagem. Um caminhão fica impossibilitado de
passar. Isso não é no rio Branco não, Senhor Presidente, a Avenida
Bandeirantes onde estão essas empresas que pagam quase 100 mil reais
de ICMS mensalmente, onde famílias que moram há 30 anos são,
anualmente, deslocadas para a casa de outros familiares, ficam
desabrigadas por conta da falta de infraestrutura. O mais interessante
é que há uma obra de 10 milhões de reais, contratada pela Secretaria de
Infraestrutura, na qual, o governo do Estado tem uma contra partida
de apenas cinco por cento e não concluiu a obra. Esta foi alocada no
Ministério das Cidades, iniciada e inda não foi concluída simplesmente
porque não estão efetuando o pagamento. A empresa Blocos
Engenheira é uma das que fazem parte do consórcio. Eu estive visitando
a obra e, por isso digo que ela não foi concluída. Estou pedindo
celeridade nessa questão para que não aconteça novamente este ano o
que está acontecendo todos os anos. Vossas Excelências vão poder ver
um depoimento do próprio Governador.

Aparte concedido ao senhor Deputado Mecias de Jesus –
Deputado só uma informação. Esses recursos foram transferidos para
o Governo do Estado?

O Senhor Deputado Brito Bezerra continua. Para o Governo
do Estado.

Aparte concedido ao Senhor Deputado Mecias de Jesus –
Para o Governo do Estado no valor de 10 milhões de reais e a obra não
foi concluída a obra. Junto-me a Vossa Excelência, Deputado Brito,
para requerer a Presidência da Casa ou da Comissão de obras, que
solicitemos da Secretaria de Infra-estrutura o processo integral, a
licitação e a peça em que consta se a empresa recebeu de fato, porque
isso está mais parecendo São Paulo nas alagações que já teve lá, do que
Boa Vista em qualquer época de enchente. Isso é um desrespeito muito
grande, uma obra de 10 milhões de reais inacabada quando de fato o
dinheiro foi transferido para o Governo do Estado. Junto-me a Vossa
Excelência em mais essa reclamação em defesa do povo do Estado de
Roraima. Obrigado.

O Senhor Deputado Brito Bezerra continua. Obrigado
Deputado Mecias, já requeri a documentação.

Essas imagens são de residências que ficam nessa situação
anualmente, os moradores estão temerosos porque o inverno está
chegando e as providencias não foram tomadas. A informação que
tenho da secretaria de infra-estrutura é que esses recursos foram
disponibilizados em parte, e a outra parte está faltando, pois, existem
alguns entraves burocráticos. Vejam aqui a empresa Drogaminas, ela
sofre muitos prejuízos. O interessante Deputado Mecias, é que não se
pode atrasar um dia o imposto, e os prejuízos são constantes. O poder
público não tem conhecimento disso.

Quero esclarecer que se fossem os municípios, eu também
estaria aqui cobrando. O governo tem essa obra que está iniciada e não
foi concluída simplesmente porque a morosidade do serviço é muito
grande e, com certeza, os empresários vão ser assolados novamente
com esse problema. Vejam essa imagem. É um rio dentro da cidade,
tem até um barco passando com motor e tudo.

Senhor Presidente, demais Deputados, o programa de rádio do
Mário César fala que o Governador do Estado reconhece o problema
e se compromete em resolver. Fala, também, do nosso digníssimo
Senador Romero Jucá reconhecendo o problema, prometendo alocar
recursos para resolvê-lo. Quero enfatizar que os recursos já existem e
estão disponibilizados, mas, até agora, o problema não foi resolvido,

a obra foi iniciada, está em andamento, mas foi paralisada por falta de
pagamento. Gostaria de mostrar a filmagem do inicio da obra. Toda
essa água da Ataíde Teive, da Avenida Bandeirante, deveria desaguar
no Igarapé Pricumã. Vejam as obras iniciadas pela empresa Bloco
Engenharia que não foram concluídas, estão paralisadas, inclusive
causando prejuízos até para os moradores estacionarem hoje nas casas.
A celeridade da obra deve ser cobrada nesta Casa para que possamos
conseguir resolver o problema dessa classe empresarial que paga tantos
impostos e colabora com o crescimento desse Estado, e que não está
sendo atendida com políticas públicas por parte do Governo do Estado.
Vejam a fiscal da Secretaria de Infra-estrutura e os representantes da
Bloco Engenharia que acompanharam a minha visita, por duas vezes,
a obra. Tenho alguns gráficos que me permitem comprovar aos
senhores, pois, fiz um trabalho, in loco, onde foram entrevistadas 56
pessoas, das quais 31 eram empresários, 17 moradores, 08 funcionários
das lojas. Essas pessoas têm reclamações das mais diversas, que não só
se somam por conta do alagamento ou prejuízos financeiros, mas
também, por prejuízos morais e emocionais, pois sofrem todas as
vezes que são acometidas por essas enchentes, devido a terem de ficar
na casa de familiares, abandonam suas residências, momento em que
podem ser invadidas por vândalos, serem tomadas por assaltos e roubos.
Esse centro comercial que Vossa Excelência viu existe há mais de 20
anos, essas empresas investiram milhões de reais e precisam que seus
impostos sejam devolvidos em benefícios. Estou aqui para cobrar da
Casa e para tomarmos providências. Os problemas citados pelos
entrevistados são: alagamentos e lamas perca de vendas, fechamento
de lojas, perca de mercadoria e equipamentos, muitos acidentes de
carro, problemas no asfalto, pessoas impossibilitadas de sair de casa
devido ao alagamento, perca de móveis e eletrodomésticos,
entupimento de valas, falta de saneamento básico, falta de segurança,
pessoas acometidas por doenças vinculadas com a água suja. É preciso
que sejamos mais atuantes para que possamos, in loco, independente
de situação ou oposição, cobrar providências, porque os nossos impostos
estão sendo pagos, a arrecadação está sendo recorde, e não está sendo
devolvido em benefício do nosso povo.

Aparte concedido a Senhora Deputada Aurelina Medeiros
– Eu ouvi Vossa Excelência falar do alagamento, da falta de
infraestrutura, e gostaria que incluísse apenas um elemento no seu
discurso. A Prefeitura Municipal de Boa Vista é a quem cabe a
responsabilidade de terraplenagem e esgoto sanitário. Eu sei que já
aprovamos, nesta Casa, empréstimos para o Estado fazer parte dos
serviços de implantação de infraestrutura, drenagem e abastecimento
de água. Nós aprovamos o empréstimo, mas não foi para o Município
todo. Quero que incluam um elemento para ser cobrado. A Prefeitura
Municipal de Boa Vista é a verdadeira responsável pelos serviços que
hora estão nessa situação.

O Senhor Deputado Brito Bezerra continua - Eu só estou
citando o nome do Governo porque foi disponibilizado recursos, a
obra foi iniciada e não foi concluída, tenho compromisso como os
empresários deste Estado, com os colaboradores e demais cidadãos,
pois, foi um compromisso nosso cobrar, nesta Tribuna, que a Avenida
Bandeirantes e aqueles empresários não sofressem como sofrem todos
os anos por conta das enchentes. A obra foi iniciada e não foi concluída
por falta de celeridade, a coisa pública é muito morosa, e quem sofre é
o povo, que paga imposto e trabalha muito.

Então, o meu papel como pessoa pública é cobrar, aqui, seja
da Prefeitura ou do Governo do Estado. Neste caso, a minha cobrança
é ao Governo do Estado, é a Secretaria de infraestrutura que não
tomou providências, não teve a sensibilidade de saber que este ano
essas pessoas passariam pelos mesmos problemas e teriam os mesmos
prejuízos financeiros, morais e emocionais. Isso não é dever só meu,
e sim de todos nós, situação ou oposição.

A própria Bloco engenharia foi muito enfática ao dizer que,
se o Governo do Estado disponibilizar o recurso, ela se compromete
em resolver o problema em dois meses, sendo nós alcançaríamos a
época mais forte do inverno e essa água seria escoada e essas pessoas
não sofreriam, e os empresários não teriam tantos prejuízos.

Aparte concedido ao Senhor Deputado Marcelo Natanael –
Só para o esclarecimento da população. Essa obra que Vossa Excelência
coloca sobre a responsabilidade da construtora Bloco, é um Convênio
no qual o Governo Federal não repassou os recursos, que é em torno de
vinte milhões de reais, e que o Governo do Estado já depositou a
contrapartida de 5% no valor de um milhão. As obras que estão
paralisadas na construtora Bloco são aquelas próximo ao Parque Anauá,
mas, na segunda feira, serão retomadas. O Deputado Luciano Castro
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já interveio com o Ministro das Cidades. Naquele ponto do Barracão
da Gente, na Mario Homem de Melo, no inverno, a água chega a meio
metro. Esse contrato prevê o fim de vinte e cinco pontos de
alagamentos dentro da cidade de Boa Vista, essas obras vão ser
reiniciadas, e só foram paralisadas porque não houve o repasse por
parte do Governo Federal, mas, esse repasse já está garantido e, a
partir da semana que vem as obras vão ser reiniciadas e, como Vossa
Excelência acabou de falar, independente de ser oposição ou situação,
estamos aqui para defender a população. Isso já foi cobrado por parte
da bancada Governista, inclusive ao Secretário de Infraestrutura.

Ano passado eu vi um comercial da Prefeitura que falava da
redução dos pontos de alagamento dentro da cidade de Boa Vista, e aí
muito se atribui como se isso tivesse sido feito pela Prefeitura, mas
não foi, foi feito pelo Governo. Então, isso pouco se divulga, mas na
hora dos problemas se acha um culpado, e na hora de ser beneficiado
todos querem ser o pai da criança, porém, na hora resolver, o culpado
é sempre o Governo. Estou só esclarecendo. Contem com o meu
apoio. Muito obrigado!

Aparte concedido ao Senhor Deputado Joaquim Ruiz –
Gostaria de fazer um apelo a todos os Senadores do Estado e aos
Deputados Federais, aproveitando essa sua colocação.

Esse recurso das obras de infraestrutura poderia ter sido da
Prefeitura, mas não vou entrar no mérito. Esse recurso está inserido
no PAC – Plano de Aceleração do Crescimento, do pomposo Governo
Lula. O buraco está aí para a Dilma cobrir, inflação alta, mas, o Ex-
presidente é o queridinho do Brasil porque o seu marketing foi
fantástico, o povo não tem conhecimento da bomba relógio que a
Dilma pegou, e ela tem que ficar calada por ter sido eleita por ele.

Pior do que essa obra paralisada é uma obra não terminada, e
se nós não nos precavermos, há indícios fortes vindo do Palácio do
Planalto, através do Ministro Palocci, para que se cancelem recursos
a pagar desde 2007. Eu que já fui gestor público, fui Prefeito, sei o que
é esse jogo dos restos a pagar. O Deputado Flamarion Portela que já
foi Governador sabe o que é isso também. Essa é uma obra que ainda
falta 54% para ser terminada, estou falando em nível da capital, que
depende de recursos do PAC, e como são recursos de exercício anterior,
parte desse recurso pode ser cancelado se não houver união da bancada
do Estado. Venho pedindo isso já tem um tempo, a Assembleia tinha
que criar um núcleo, pode ser até o Deputado Brito, pela Comissão
que ele participa, para fazer esse meio de campo junto a nossa bancada
em Brasília, para unir a bancada, para que não percamos recursos que
venham a prejudicar a população, mas há um Projeto de fazer corte
nos restos a pagar que é mais de trinta bilhões de reais deixados na
gestão do Governo Lula.

Então gostaria de colocar dentro do meu discurso, dentro do
problema que Vossa Excelência está colocando aqui, um problema
maior, que é o cancelamento de recursos de restos a pagar, porque aí
sim o povo de Roraima vai ser prejudicado. Muito obrigado!

O Senhor Deputado Brito Bezerra continua – Quero
agradecer ao Deputado Marcelo Natanael pelo aparte, e dizer que
fiquei muito feliz em saber que as obras reiniciam na segunda feira. São
vinte milhões de reais, porque são vários pontos de alagamentos e
duas frentes de trabalhos. Gostaria que Vossa Excelência intervisse e
criasse uma força tarefa por conta de que entre as avenidas Ataíde
Teive e Bandeirantes está o principal ponto de alagamento, é a parte
mais crítica que o nosso Município tem. Então, é preciso criar uma
força tarefa.

Segundo o próprio representante do Bloco, nós conseguiríamos
terminar antes do inverno, cabe uma força tarefa, uma vez que é uma
emenda só, já que segundo Vossa Excelência o Governo do Estado já
repassou.

Quanto ao aparte do Deputado Joaquim Ruiz, no sentido de
somar a bancada, eu estou disposto a enfrentar, fazer parte, mas eu
prefiro neste momento cobrar os problemas do nosso Estado, eu não
posso está me voltando para o lado que o ex Presidente deixou um
buraco e a Dilma tem que assumir, enquanto o problema está em
Roraima e o Governo não resolve. Os Deputados foram eleitos para
cobrar os recursos de Roraima.

Precisamos aplicar os recursos destinados, vamos trabalhar
junto à bancada para que sejam liberados mais recursos, porém, se eles
forem liberados, serão alocados e o Governo não irá aplicar, e vamos
trabalhar sempre patinando. Nós temos é que alocar, liberar e aplicar
bem os recursos, para que os problemas enfrentados pelo nosso povo
sejam realmente sanados.

Quero encerrar dizendo que o meu compromisso é com o

povo de Roraima, sobretudo com aqueles que eu visitei em época de
campanha. Visitei a Avenida dos Bandeirantes e me comprometi com
todos vocês. Vou cobrar, veementemente, que esses recursos sejam
aplicados, independentemente de quem seja o Governo, de quem seja,
situação ou oposição, Município, eu vou sempre cobrar, o meu
compromisso é com o povo e não com o Governador.

Aparte concedido ao Senhor Deputado Chicão da Silveira
- Vossa Excelência sabe que eu moro na periferia, mas precisamente
na rua do bar do Animal. Tem certas coisas que acontecem no Estado
e que não sabemos a quem recorrer. Nós já fizemos nove abaixo
assinados dos moradores, já fomos várias vezes a Prefeitura, usamos o
poder forte da Câmara Municipal por várias vezes. No final da Mestre
Albano, chegando à Avenida Venezuela, todos os anos os moradores de
lá sofrem prejuízos, transtornos, vivem uma situação que não sabem a
quem recorrer. Se vão à Prefeitura, eles empurram com a barriga, se
vão à CAER, não conseguem. Eu quero me solidarizar a Vossa
Excelência pelas reivindicações, visando que possamos buscar uma
solução para essas pessoas, para que elas não paguem o mesmo preço
por prejuízos sofrido com as alagações.

Aparte concedido ao Senhor Deputado Flamarion Portela
– Existe um Decreto do Presidente Lula, de dezembro do ano passado,
em que ele anula esses empenhos, e isso é extremante grave. Classifico
isso como uma perversidão com os Municípios brasileiros e com os
Estados mais pobres que tem menos receitas. No entanto, existe um
trabalho da base do Governo no sentido de prorrogar isso até trinta e
um de dezembro, e outras alternativas estão sendo estudadas. Não
podemos aceitar que simplesmente se cancele restos a pagar e que
deixem os Prefeitos e alguns Governadores com o pincel na mão.
Quando digo que não podemos é que, mesmo que não tenhamos
influência no parlamento nacional, nós temos o poder de nos
indignarmos e não concordarmos. Então, sempre que estou em Brasília
e converso essas coisas com a Ângela, é no sentido de até dar subsídios
para ela buscar meios, não estou dizendo que é um trabalho dela, mas
da base de Governo, porque você já imaginou como a base de sustentação
do Governo ficará se esses empenhos forem anulados, se esses restos
a pagar forem revogados. Então, não dá para aceitar isso. Estou
esperançoso que esses restos a pagar do Decreto sejam prorrogados e
programados a partir do mês de maio, a liberação. Até admito que as
emendas de determinadas obas que ainda não iniciaram sejam até
anuladas, mas, com relação às obras iniciadas, é inconcebível que se
faça isso. Muito obrigado!

O Senhor Deputado Brito Bezerra continua. – Muito
obrigado Deputado Flamarion Portela. Falando nisso, gostaria de
reclamar a todos os Deputados aqui, para juntos e unidos cobrarmos do
Governo do Estado, da Prefeitura, do Governo Federal, que sejam
devolvidos em tributos os benefícios pagos pelos nossos empresários
e pelos nossos contribuintes em geral, na mesma proporção. Era o que
eu tinha a dizer, Senhor Presidente.

O Senhor Deputado Joaquim Ruiz – Senhor Presidente,
Senhoras e Senhores Deputados, Senhoras e Senhores aqui presentes.
Cabe aqui fazer uma explicação para as pessoas que não conhecem o
Orçamento e o procedimento. O Deputado Brito chega a Tribuna e
expõe a situação dessa obra de infraestrutura cuja competência seria
do Município e diz que o Estado está fazendo. Não vejo nenhum da
oposição fazer nenhuma crítica aqui contra o Município de Boa Vista,
porque está tudo funcionando bem. Você vai a qualquer porto do
Município e lá vemos dentista fazendo tratamento de canal, atendendo
ao povo. Quem mora nos bairros de Boa Vista sabe que isso aqui está
uma beleza. Não vejo ninguém reclamar sobre a saúde pública municipal
porque está tudo funcionando muito bem. Quem vai para a prefeitura
sabe que as ruas estão todas asfaltadas, quem mora nos bairros do
centro sabe que a limpeza pública é de excelência, por isso que vocês
não vêem e nem escuta nenhuma crítica em relação a qualquer serviço
prestado pela Prefeitura de Boa Vista, porque em relação e em
comparação ao serviço que é obrigação do Estado, o serviço que a
Prefeitura oferece é de excelência. Por exemplo, aumento de salários
para os funcionários municipais, não há problema algum. Todos os
funcionários municipais estão extremamente satisfeitos com aquilo
que é oferecido pela Prefeitura de Boa Vista. Tenho absoluta certeza
que não vou receber aparte de nenhum Deputado da oposição
relacionado ao que estou colocando aqui, porque entendo e acredito
que estou falando a verdade sobre o serviço público, seja ele qual for.
O Deputado Brito defende aqui a iniciativa privada, pois se vocês
passarem às seis horas quando os grandes atacadistas estão fechando,
é de bater palmas pelo excelente serviço de limpeza pública na capital.
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O serviço básico de educação é ótimo. Aqui não tem dengue, não
temos malária. Eu fui Prefeito, sei de quem é a competência para
fazer o atendimento nesses casos, pois, quando a pessoa tem dengue e
o caso complica tem que ocorrer para a urgência e emergência do
Pronto Socorro. Quando a pessoa tem uma dor de cabeça muito grande,
às sete horas da noite, vai a um posto médico, porque nossos postos
médicos funcionam. Se não me falha a memória, até meia noite, não
precisa ir com uma dor de dente ao Pronto Socorro, porque nos postos
tudo funciona maravilhosamente bem. Eu queria só corroborar com o
que diz o Deputado Brito, que ele não se preocupa se a pessoa é
oposição ou situação, mas ele falou aqui do problema da infraestrutura.
Quero colocar para vocês que o Deputado Mecias de Jesus conhece
essa questão muito bem porque já foi Secretário de Município, já foi
Presidente desta Casa há oito anos. O Deputado Flamarion Portela
já foi Governador, a Aurelina Medeiros já esteve no outro lado do
balcão, Deputado Erci de Moraes, restos a pagar, o Governo Federal,
e não é só o Presidente Lula, Deputado Mecias de Jesus, sabe disso
com relação aos restos a pagar.

É brincadeira aquilo que o Deputado Flamarion Portela
falou que o Governo Federal faz com os Estados pobres e com os
Municípios. Temos uma obra em andamento, seja ela qual for, seja de
drenagem, de esgoto e, quando vence o prazo, sai um “decretinho”
sustando as transferências de recursos para os municípios e para o
Estado.

Aparte concedido ao Senhor Deputado Chicão da Silveira
– Sobre a segurança pública, o Senhor pode me tirar uma dúvida? A
Excelência desse serviço em Boa Vista é prestada pela pessoa do
Prefeito ou pelo Super Ministro que existe aí?

O Senhor Deputado Joaquim Ruiz continua – Eu não conheço
o funcionário da estrutura e nem o organograma da Prefeitura.

Aparte concedido ao Senhor Deputado Mecias de Jesus –
Deputado, depois que o Senhor disse que nenhum Deputado da oposição
iria lhe apartear para falar a respeito, eu não venho aqui como Deputado
de oposição apenas, mas como Deputado do Estado de Roraima. Talvez
Vossa Excelência não tenha visto nenhum Deputado de oposição ou
qualquer um outro Deputado tecer sérios comentários a respeito da
Prefeitura Municipal exatamente porque nós fomos eleitos Deputados
e não Vereadores sejam eles de situação ou de oposição, mas, como
fomos eleitos para Deputados, temos que atenção específica às questões
do Estado, até pelo seguinte, o Estado de Roraima, ano passado, teve
uma arrecadação bruta de mais de três bilhões de reais e o Estado de
Roraima tem pouca mais de 400 mil habitantes. Boa Vista tem 67%
dessa população, 67% desses problemas. O Estado de Roraima tem
30% dos recursos.

O Orçamento da Prefeitura de Boa Vista é menor do que o
Orçamento da Educação no Estado de Roraima. Ontem, inclusive,
houve uma Moção de Aplauso para a Secretária de Educação talvez
por não ter professores, merenda escolar, porque as escolas estão
caindo, porque não paga os fornecedores, por uma série de coisas.
Entretanto, uma série desses problemas que o Senhor relacionou era
verdade, o problema nos postos de saúde existe, e eu disse antes para
o Deputado Chicão que não sabemos a quem recorrer. Eu nunca
ocupei a Tribuna, assim como nenhum Deputado de oposição, para
defender a Prefeitura e nem vamos fazer isso, porque problemas existem
em todo lugar. A minha obrigação, enquanto Parlamentar é falar dos
problemas do Estado de Roraima. Vossa Excelência conhece muito
bem as dificuldades, pois foi Prefeito, um excelente gestor do Município
de Iracema. Eu parabenizo Vossa Excelência por isso, mas, cansei de
ouvir Vossa Excelência dizer: Mecias, os recursos da Prefeitura não
são suficientes para resolver 20% dos problemas do Município, por
quê? Porque geralmente o Governo do Estado deixa de cumprir com as
obrigações e aí o Prefeito tem que arcar com a responsabilidade.

Ele deixa de cumprir com as obrigações nos postos de saúde,
no Hospital, com relação à merenda escolar. Se uma lâmpada quebrar
e se a prefeitura esperar que o Governo mande, ela será trocada. Vossa
Excelência, o Prefeito é quem tem que resolver os problemas do
município. Se os recursos da prefeitura não dão para resolver os
problemas dos Municípios, eles não serão resolvidos se o Governo
também não cumprir a parte dele. Muito obrigado.

O Senhor Deputado Joaquim Ruiz  continua – Vossa
Excelência me fez relembrar de um passado não muito recente. Quando
fui Governado, naquela época, Deputado, se faltava lâmpada e eu
tinha que colocar que faltava a parte elétrica, eu tinha que providenciar.

Aparte concedido ao Senhor Deputado Mecias de Jesus –
Então, não mudou nada, porque o de agora está muito pior, pois não

temos somente que trocar lâmpadas, mas escolas inteiras, porque
acabaram com tudo.

O Senhor Deputado Joaquim Ruiz continua – Eu falei sobre
o problema da prefeitura. Sei que as obras que estão sendo realizadas
pelo Estado são de competência da prefeitura, porque quando eu fui
prefeito, Deputado Mecias de Jesus, o asfalto, a drenagem, a rede de
esgoto, a lagoa de estabilização, o aterro sanitário, que são obras de
competência do Município, foram feitas pelo Município de Iracema.
Quando fui Prefeito, construir o Hospital de Iracema que é um dos
poucos hospitais municipais do Estado que funciona, isso porque, era
minha competência, a baixa complexidade é competência do
Município. Então, quando me referi aqui à situação da infraestrutura
que está sendo construída pelo Estado e mostrei que o serviço oferecido
pela prefeitura é de excelência, é porque o Estado estava fazendo uma
obra cuja competência não era dele, mas, ele tem um compromisso
com a cidade de Boa Vista.

Aparte concedido a Senhora Deputada Aurelina Medeiros
– Senhor Deputado, acho que o nosso discurso está muito pequeno.
Estamos fazendo discursos para procurar culpado. Se fosse assim, o
Deputado Brito não poderia vir aqui, pois, se é problema de Vereador
que nós estamos discutindo aqui, ele não poderia chegar aqui falando
de esgoto, nem de falta de água, nem de alagações, pois quem tem que
resolver esses problemas é só a prefeitura. Não se trata de oposição,
situação, pois dinheiro não tem cor e o povo tem direito a ter bons
serviços. Acho que o Deputado Flamarion Portela colocou muito
bem, aqui não é lugar, não é palanque para teatro, até porque tem
muita gente nos ouvindo e temos que ser muito verdadeiros ao termos
coragem de dizer que estamos na iminência de ter vários recursos
cancelados, obras inacabadas das prefeituras com FPE lá embaixo, que
sofreram horrores, pois o FPM está nas mãos do Governo Federal. É
muito bom fazer oposição chegando aqui e cobrando, mas temos que
ter a responsabilidade e não só dizermos que tem direito para tudo
porque os impostos foram pagos, pois, esse dinheiro nem sempre
resolve tudo. Temos que saber o que estar sendo feito com esses
impostos.

As escolas de 1ª a 4ª série são de responsabilidade das prefeituras
e muitas vezes, por não terem condições de mantê-las, o Estado tem
que assumir a responsabilidade. Sabemos que, muitas vezes, a Prefeitura
não tem condições de pagar o médico para atender a atenção básica na
saúde que é de responsabilidade dela, e pela falta de atendimento, os
pacientes terminam inchando o Pronto Socorro. Não nos importa de
quem é a culpa, temos que saber se tem dinheiro para fazer, de onde
vem, apontar o problema e a solução, pois é muito bom para todos
nós chegarmos aqui com soluções. Acho que será um duelo imenso
entre os Deputados da oposição e situação fazerem uma lista de falhas
da prefeitura e do Governo. A nossa obrigação vai mais longe, qual é a
solução que essas pessoas esperam de nós?  Muito obrigada.

O Senhor Deputado Joaquim Ruiz continua – Senhora
Deputada, quando eu coloquei o problema da excelência, não estava
fazendo aqui nenhuma crítica a prefeitura e nem querendo colocar o
Estado num patamar melhor, o que quero colocar é que o problema é
a nossa redistribuição de recursos, a concentração maciça de recursos
na União. A maior carga tributária fica nas mãos da União. Queria
encerrar meu discurso dizendo que a situação da Prefeitura e do Estado.

O Senhor Deputado Ercir de Moraes pede uma questão de
ordem – Senhora Presidente, eu acho que nós temos que cumprir o
Regimento Interno desta Casa. É inadmissível ficarmos toda a manhã
aqui.

A Senhora Presidente (Aurelina Medeiros) - Gostaria de
dizer que o tempo é do Deputado Joaquim e, gostaria de dar um
minuto para o Deputado Joaquim encerrar a sua fala.

Aparte concedido ao Senhor Deputado Mecias de Jesus –
Senhora Presidente, nós estamos debatendo o problema do estado. É
esse o nosso papel. Se o problema é da prefeitura ou do Estado, nós
estamos tentando esclarecer sem animosidade, com respeito. É
obrigação de o Deputado falar, já que ele não pode mandar ou fazer.
Quero parabenizar Vossa Excelência Deputado Joaquim Ruiz, por
enaltecer o debate. Eu iria apenas fazer uma brincadeira e perguntar a
Vossa Excelência se tinha saído da liderança do governo e tinha passado
à Deputada Aurelina Medeiros. Muito obrigado, Senhor Presidente.

O Senhor Deputado Joaquim Ruiz continua. – Encerro
convidando os membros da Comissão de Saúde para uma reunião,
segunda-feira, às 11 horas, na sala vip. E, em relação ao discurso
quando falei da excelência do serviço, queria dizer que, nem as
prefeituras do Estado e nem o Governo de Roraima têm recursos
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disponíveis para a demanda que chega para cada gestor. O que ocorre
é que a grande concentração de recursos, a enorme carga tributária que
nós pagamos todos os meses fica na mão da União. Somos Município
e Estado, penduricalhos com pires na mão. O Deputado Flamarion
Portela, ex-Governador sabe disso, que dependemos da liberação de
recursos para que possamos executar o mínimo para a nossa população.
Então, quando eu falei da excelência dos serviços, na realidade, não
estava fazendo nenhuma crítica aos Municípios e nem fazendo um
louvor ao Estado, mas deixando gravada a minha preocupação e a do
Deputado Flamarion Portela sobre os restos a pagar para que o
povo de Boa Vista e do estado saiba que um recurso de um exercício
para o outro, o Governo Federal tem competência de anular e prejudicar
obras que servem a nossa população.

A Senhor Presidente (Aurelina Medeiros) – Não havendo
mais orador inscrito para o grande Expediente, solicito ao Senhor
Primeiro Secretário proceder a verificação de quorum para deliberação
das matérias da Ordem do dia.

O Senhor Primeiro Secretário (Chicão da Silveira) – Senhor
Presidente, não há quorum para deliberação das matérias.

A Senhora Presidente (Aurelina Medeiros) – Não havendo
quorum para deliberação das matérias, passamos para o horário de
Explicações Pessoais.

A Senhora Deputado Ângela Portella – Aproveito o
momento para parabenizar o Deputado Dhiego Coelho que está
aniversariando hoje. Desejo-lhes felicidades, realizações, saúde e
sucesso. Muito obrigado.

O Senhor Deputado Brito Bezerra – Queria aproveitar este
momento para parabenizar todos os jornalistas pelo dia do Jornalista
e para agradecer pelo trabalho que eles têm feito pelo nosso Estado,
pela competência, por terem enaltecido por tantas vezes esta Casa e
os nossos trabalhos. Parabéns a todos os jornalistas.

O Senhor Deputado Mecias de Jesus – Senhor Presidente,
também para me juntar nessa corrente e desejar paz, saúde e sucesso
ao Deputado Dhiego e toda sua família. Desejo que o Senhor possa ser
conduzido pelas benções de Deus para um futuro promissor, porque
Roraima, nesses quatro anos, exigirá muito dele.

E, também, parabenizar todos aqueles que fazem um jornalismo
sério, respeitoso e sem maledicências. A todos esses que fazem esse
trabalho. Meu abraço e meus votos de muita paz a todos.

O Senhor Deputado Erci de Moraes – Quero me associar aos
colegas cumprimentando o Deputado Dhiego, desejando a ele sucesso
nessa legislatura, saúde e, paz e felicidade junto com seus familiares.

Queria, também, nesse dia da Saúde, elevar uma prece a Deus
para que ilumine os nossos dirigentes, com parcela de responsabilidade
maior no Estado, possam conduzir a nossa saúde a reencontrar o
caminho e a missão de proporcionar ao nosso povo mais saúde.

Queria, ainda, cumprimentar o Deputado Federal Raul Lima.
Um dos assuntos que mais complica a situação do povo roraimense é
aquela, em termos de ir e vir, e não tenho dúvidas, é aquela porteira
odiosa na reserva Waimiri/Atroari. Segundo dizem, o fechamento
acontece pela ordem de um funcionário da FUNAI, pois o Deputado
Raul Lima conseguiu, através de uma proposta à Comissão da
Amazônia, fazer com que seja realizada, em breve, uma audiência
pública no Congresso Nacional para debater essa situação, convidando
as autoridades responsáveis para solucionar esse problema. Acho que
deveríamos secundar essa ação com um movimento e, de algum modo,
nos organizarmos para fazer repercutir isso. Pois, acho que não se
pode desobedecer a Constituição pelo simples capricho de um
funcionário subalterno da FUNAI. Esse problema limita muito o nosso
relacionamento com Estado do Amazonas que é de quem dependemos
para fazer o intercâmbio, para vender o que produzimos e até para
comprar o que necessitamos.

Quero concluir, cumprimentando os jornalistas que têm um
papel importante na nossa imprensa e que às vezes, podem até nos
beliscar, mas são eles que fazem com que a nossa democracia cresça e
se aperfeiçoe, e com que as liberdades públicas sejam a cada dia, mais
conquistadas e respeitadas. Era isso que eu gostaria de colocar Senhora
Presidente.

O Senhor Deputado Soldado Sampaio – Senhora Presidente,
quero registrar que, após o nosso pronunciamento sobre a questão da
invasão, acabei recebendo um documento de uma entidade séria. Está
aqui, é um projeto habitacional. Eu acho que esse é o caminho, através
de cadastramento, de uma análise, buscando parcerias junto às faculdades
do nosso Estado, junto à Caixa Econômica. Então, queria registrar que
acabou de chegar a minhas mãos esse projeto de atender mais de 2.000

famílias que precisam de casa própria, feito pela Igreja Católica
Brasileira. Está aqui em minhas mãos e eu louvo e apoio essa iniciativa.

Ao mesmo tempo, quero parabenizar o colega Parlamentar,
meu amigo, Dhiego coelho, pelo seu aniversário. E, parabenizar a
imprensa roraimense e a imprensa da Casa pelos trabalhos. Concordo
com o Deputado Erci de Moraes quando ele disse que de vez em
quando somos chamados a atenção, pegamos uns beliscões da imprensa,
mas isso faz parte do jogo democrático e entendemos que essa relação
se dá de maneira salutar através do debate democrático.

Quero, também, aproveitar o momento para, em todos os
expedientes desta tribuna, colocar o líder do Governo desta Casa que
seja encaminhado, o quanto antes, o Projeto do Estudo dos Servidores
Militares do nosso Estado. Então, estou mais uma vez pagando a
minha promessa de cobrar esse pedido.

O Senhor Deputado Flamarion Portela – Senhora Presidente,
Senhoras e Senhores Deputados. Quero de forma pública parabenizar
o Deputado Dhiego Coelho, desejando-lhe muita saúde no seio da
sua família. E, parabenizar os jornalistas da Casa. Acredito que temos
uma equipe valorosa, dedicada, que enfrenta dificuldades, mas faz seu
papel com muita responsabilidade. Já disse algumas vezes que fazer
jornalismo em qualquer parte do planeta é muito difícil porque a
responsabilidade é grande. Você tem a obrigação de informar a sociedade
de forma ética, muito responsável.

O jornalista tem a capacidade de formar a opinião. Isso é
incontestável. Os jornalistas, através de sua matéria, induzem a cabeça
de muitas pessoas. Portanto, exercem um papel nobre no seio de
qualquer sociedade. E, abraço cada membro do jornalismo roraimense,
de todos os meios de comunicação, reconhecendo que eles são figuras
valorosas e, às vezes, trabalham com condições mínimas. Vemos, em
determinados jornais, nos meios de comunicação, que o jornalista bate
o escanteio e corre para fazer o gol. É realmente difícil, mas fazem
com garra, determinação. E, eu louvo essa laboriosa classe do jornalismo
roraimense.

Queria ainda dizer que, no Dia Mundial da Saúde, temos que
reconhecer a dedicação dos trabalhadores da área de saúde. Sabemos
das dificuldades, dos equívocos, das falhas, mas esses profissionais
estão ali dedicando a sua vida, o seu trabalho para atender as pessoas
que buscam a rede hospitalar, quer seja municipal ou estadual. Então,
a todos eles o nosso abraço fraternal, reconhecendo o quanto
contribuem com a sociedade roraimense. Muito obrigado.

O Senhor Deputado Chicão da Silveira – Senhora Presidente,
Senhoras e Senhores que nos honram com suas presenças no auditório,
muito nos engrandece e nos enriquecem suas presenças. Quero
cumprimentar a todos os ouvintes, pois, hoje, as nossas Seções são
transmitidas para todo o Estado de Roraima.

Eu queria, também, neste dia de hoje, fazer um agradecimento
de forma muito especial, àqueles bons jornalistas que fazem jornalismo
com respeito, com decência e com responsabilidade. Nossas felicitações
a esses heróis da comunicação. Não é muito fácil fazer jornalismo, é
muito difícil e, às vezes, eles colocam em jogo a sua vida.

Cumprimento, também, o Deputado Dhiego Coelho, mais
uma vez, pela passagem de seu aniversário. Que Deus o abençoe, o
ilumine e lhe dê muita saúde e que você continue sendo essa pessoa
responsável e compromissada com o povo do Estado de Roraima.
Muito obrigado.

O Senhor Deputado Marcelo Natanael – Quero parabenizar
o nobre colega Dhiego Coelho. Aí estão o mais velho e o mais novo
se cumprimentando. Numa entrevista me foi perguntado sobre a
responsabilidade de ser jovem. Você é o mais novo. A minha resposta
foi que idade não está no RG e sim no preparo e na competência. E,
tenho certeza que, o povo de Roraima lhe colocou aqui pela sua
competência. A essa confiança sei que o nobre colega vai retribuir.

Quero parabenizar, também, o Dia do Jornalista. Sei da luta de
todos esses profissionais da imprensa, dos sérios, dos compromissos.
Como o Senhor citou, Deputado Chicão, são heróis, são guerreiros
que poucos valorizam e, se exercem essa profissão, e exercem com
dedicação, é porque gostam, pois, a valorização é pouca. Então, quero
parabenizar e dizer que cada dia é o dia de vocês, não é só hoje.

E, no Dia Mundial da Saúde, quero informar que foi licitada a
obra do Hospital das Clínicas que vai ser construído na Avenida S-4, no
Bairro Pintolândia, com prazo de execução de 450 dias. Espero que
não só essa, mas outras promessas de campanha sejam feitas realmente
e possam atender a população de Roraima. E, quero parabenizar os
nobres colegas pelo pronunciamento de hoje. Muito obrigado.

A Senhora Presidente (Aurelina Medeiros) – Quero passar
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um convite desta Casa aos nossos servidores, aos Deputados, à imprensa,
à população em geral que aqui está, pois hoje, a partir das 19 horas,
aqui neste auditório, estará sendo exibido o filme “Remanescentes das
Sombras”, do cineasta roraimense Alex Pizano. O filme foi totalmente
filmado aqui em Roraima com atores locais. E, será uma oportunidade
para conhecermos um pouco mais a arte e a cultura roraimense. A
exibição será aqui neste plenário e estamos convidando a todos para
que possam vir prestigiar uma ação da cultura do nosso Estado. Alex
Pizano é um cineasta nosso, é um filme roraimense, acredito que seja
o primeiro e será uma honra sua exibição nesta Casa e, em nome da
Mesa Diretora, convidarmos a todos para assistirem ao filme.

Queremos, também, levar o nosso abraço ao nosso colega,
Deputado Dhiego Coelho pelo seu aniversário. É uma honra tê-lo
aqui como Deputado e como amigo. Parabenizo aos jornalistas, àqueles
que fazem à boa notícia. Sabemos que a vida de jornalista é difícil. Os
que se sobressaem são aqueles que conseguem vender a melhor imagem
da notícia ou da pessoa. Então, em nome do Marcondes, nosso
secretário, queremos parabenizar, e em nome da Mesa Diretora,
também, a todos os jornalistas do nosso Estado.

Com relação à nossa saúde. Ainda bem que o Deputado
Marcelo lembrou que a notícia está publicada no jornal, a licitação do
nosso Hospital das Clínicas que será feito na Avenida S-4. Já é um
passo, uma boa notícia no Dia Mundial da Saúde e, pedimos a Deus que
nos ilumine e ilumine este País que cuida da saúde, conosco. Pois, ela
é o nosso bem maior, é tudo o que pedimos e não temos como dizer.
Resolvo amanhã ou no ano que vem. Então, que Deus ajude o nosso
País e o nosso Estado a ter uma boa saúde. Muito obrigado.

E, não havendo mais nada a tratar, dou por encerrada a Sessão,
convidando a todos para a próxima Sessão, dia 12, à hora regimental.

Estiveram presentes à Sessão os Senhores Deputados: Ângela
Portella, Aurelina Medeiros, Brito Bezerra, Célio Wanderley,
Chicão da Silveira, Coronel Chagas, Dhiego Coelho, Erci de
Moraes, Flamarion Portela, Joaquim Ruiz, Marcelo Natanael,
Mecias de Jesus, Naldo da Loteria, Sargento Damosiel e
Soldado Sampaio.

ATA DA COMISSÃO DE INDÚSTRIA, COMÉRCIO E TURÍSMO
REUNIÃO EXTAORDINÁRIA,

REALIZADA EM 22 DE MARÇO DE 2011
Aos vinte e dois dias do mês de março do ano de dois mil e onze, às
onze horas, no Plenário Deputada Noêmia Bastos Amazonas, desta
Casa Legislativa, sito à Praça do Centro Cívico, 202, reuniu-se,
extraordinariamente a Comissão de Indústria, Comércio e Turísmo,
sob a Presidência do Senhor Deputado Brito Bezerra, Presidente
desta Comissão, com a presença dos Senhores Deputados, Membros
Titulares, Jalser Renier, Gabriel Picanço e Rodrigo Jucá. Ausente a
Senhora Deputada Ângela Águida Portella. Abetura: Havendo quorum
regimental, o Senhor Presidente, ao declarar aberta a Reunião, solicitou
à Secretária desta Comissão proceder à leitura da Ata da reunião
anterior. A requerimento do Senhor Deputado Jalser Renier, foi
dispensada a leitura da Ata, tendo em vista a distribuição de cópias,
com antecedência, a todos os membros da Comissão para
conhecimento do seu teor. Logo após, o Senhor Presidente colocou a
Ata em discussão. Não havendo nenhuma retificação por parte dos
Membros, submeteu-a à votação, sendo aprovada por unanimidade
dos Senhores Membros da Comissão . Expediente: O Senhor
Presidente informou aos Senhores Membros que esteve reunido com a
Federação do Comércio, com intuito de levar ao conhecimento daquela
instituição que existe na Assembléia Legislativa do Estado de Roraima
esta Comissão e que a colocou à inteira disposição da Federação.
Continuando, o Senhor Presidente, após ouvir a Comissão determinou
à secretaria encaminhar Ofícios aos órgãos que tenham afinidade com
esta Comissão, para convidá-los para reunião a realizar-se no dia 07/
04/11, às 15h, no Plenarinho: Diretor do Departamento de Comércio
Exterior; Diretor Regional do SESC; Presidente da FECOR;  Presidente
da Câmara Venezuelana-Brasileira do Comércio e Indústria; Presidente
da Câmara de Comércio Brasil-Guiana; e o Presidente da Associação
de Comércio e Indústria de Roraima. Ordem do Dia: Não houve.
Encerramento: O Senhor Presidente, constatando não haver mais
nada a tratar, declarou encerrada a reunião às onze horas e vinte
minutos. E, para constar, eu, Solange Macedo Soares, Secretária, lavrei

a presente Ata, que, após lida e aprovada, será assinada pelo Senhor
Presidente e encaminhada à publicação.

Brito Bezerra
Presidente da Comissão

APROVADA EM 03/05/2011

COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO
FINAL

REUNIÃO EXTAORDINÁRIA,
REALIZADA EM 27 DE ABRIL DE 2011.

Aos vinte e sete dias do mês de abril do ano de dois mil e onze, às oito
horas e vinte minutos, no Plenário Deputada Noêmia Bastos Amazonas,
desta Casa Legislativa, sito à Praça do Centro Cívico, 202, reuniu-se,
extraordinariamente, a Comissão de Constituição, Justiça e Redação
Final, sob a Presidência do Senhor Deputado Rodrigo Jucá, Presidente
desta Comissão, com a presença dos Senhores Deputados Aurelina
Medeiros, Brito Bezerra, Chicão da Silveira, Coronel Chagas, Flamarion
Portela e Jalser Renier, Membros Titulares. Abetura: Havendo
quorum regimental, o Senhor Presidente, ao declarar aberta a Reunião,
solicitou à Secretária desta Comissão proceder à leitura da Ata da
reunião anterior. A requerimento do Senhor Deputado Chicão da
Silveira, foi dispensada a leitura da Ata, tendo em vista a distribuição
de cópias, com antecedência, a todos os membros da Comissão para
conhecimento do seu teor. Logo após, o Senhor Presidente colocou a
Ata em discussão. Não havendo nenhuma retificação por parte dos
Membros, submeteu-a à votação, sendo aprovada por unanimidade
dos Senhores Membros da Comissão. Expediente: Dando continuidade
à reunião, o Senhor Presidente constatou na Mesa dos trabalhos
Requerimento nº 021/11, de autoria do Bloco Parlamentar de
Oposição que, “Requer instauração de Comissão Parlamentar de
Inquérito, para apurar irregularidades quanto à utilização de recursos
públicos destinados à saúde, envolvendo licitações fraudulentas e
viciadas, bem como, e descarte de medicamentos, dentro do prazo de
validade em aterro sanitário”. O Senhor Presidente, no uso de suas
atribuições legais, designou o Senhor Relator, Deputado Chicão da
Silveira, para relatar a Matéria. Após a designação, o Senhor Presidente
suspendeu a Reunião pelo tempo necessário para que o Senhor Relator
emitisse o Parecer. Logo após o tempo estipulado, o Senhor Presidente,
na reabertura dos trabalhos, constatou na Ordem do Dia a Proposição,
analisada pelo Relator com parecer contrário, solicitou-lhe proceder
à leitura. Após a leitura, o Senhor Presidente colocou o Parecer em
discussão.  O Senhor Deputado Flamarion Portela, ao discutir a
Matéria disse estar surpreso com o Parecer do Relator por ser contrário
à instalação da Comissão Parlamentar de Inquérito-CPI. Entende que
o procedimento é regimental, cabendo a Comissão de Justiça averiguar
se há fato determinado ou não. E acrescentou que o Parlamento é
plural e democrático, e que, irá votar contra o posicionamento do
Deputado Chicão da Silveira. Informou que, após o término da reunião,
encaminhará ao Plenário o Requerimento de Interposição de Recurso
contra o Parecer da Comissão de Constituição, Justiça e Redação
Final. O Senhor Parlamentar solicitou à Presidência desta Comissão
consignar em Ata os seus questionamentos. Dando continuidade à
discussão o Senhor Presidente, Deputado Rodrigo Jucá, passou a palavra
ao Deputado Brito Bezerra. O Senhor Deputado, com a palavra,
discordou do parecer contrário do Relator,  que alegou não haver
recursos financeiros e humano para o funcionamento da CPI.
Entretanto o Senhor Deputado acredita que esses recursos existem, e
a Comissão deveria trabalhar para apuração dos fatos. E, ainda,
manifestou-se estar de acordo com o posicionamento do Deputado
Flamarion Portela, quanto ao recurso que apresentará ao Plenário
contra o Parecer desta Comissão. Prosseguido o Senhor Presidente,
concluídas as discussões, juntou o Parecer ao Requerimento nº 021/11,
e submeteu-o à votação, sendo aprovado por quatro votos favoráveis
e dois contrários dos Senhores Deputados Flamarion Portela e Brito
Bezerra. A Matéria será encaminhada ao Arquivo deste Poder.
Encerramento: O Senhor Presidente, após deliberação das Matérias,
encerrou a reunião às onze horas e cinquenta minutos. E, para constar,
eu, Gizelda Pinheiro de Barros, Secretária, lavrei a presente Ata que,
após lida e aprovada, será assinada pelo Senhor Presidente e
encaminhada à publicação.

Rodrigo Jucá
Presidente da Comissão

APROVADA EM 04/05/2011


